

September 2024

Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern und Erziehungsberechtigte!

Zum neuen Schulabschnitt wünsche ich allen einen guten Start und viel Erfolg.

Meine Aufgabe als Schulärztin ist es, die Schüler/innen während der Schulzeit in gesundheitlichen und psychosozialen Fragen zu begleiten. Einmal jährlich, in der Regel vor Schulveranstaltungen, findet eine Vorsorgeuntersuchung statt. Sie dient der Prävention oder dem vorzeitigen Erkennen von Entwicklungsstörungen und Erkrankungen. Außerdem bietet sie den Schüler/innen die Möglichkeit persönliche gesundheitliche Fragen zu besprechen.

Des Weiteren stehe ich den Schülern/innen, den Eltern, der Schulleitung sowie den Lehrern/innen zu Themen gesunder Lebensstil, chron. Erkrankungen (z.B. Asthma, Allergien, Essstörungen, Alkohol und Drogen....) gerne beratend zur Seite.

Die Behandlung ist prinzipiell Sache des Haus- oder Facharztes, aber bei akuten medizinischen Problemen ist es natürlich meine Aufgabe, ärztliche Hilfe zu leisten. Im Falle von schwereren Krisen, werde ich mich bemühen, gemeinsam mit den Pädagogen/innen, wenn notwendig auch unter Einbindung von externen Fachkräften eine Lösung zu finden.

Turnbefreiungen werden nur nach Vorlage eines fachärztlichen Attests bzw. einer Bestätigung des behandelnden Arztes ausgestellt.

In den nächsten Wochen werde ich die jährliche Untersuchung der 1. Klassen durchführen. Sollten sich dabei Auffälligkeiten ergeben, erhalten die Schüler/innen eine Mitteilung an die Eltern. Ich bitte Sie, diese nach erfolgter Abklärung mit einem kurzen Arztbefund an mich zu retournieren.

Für persönliche Fragen stehe ich gerne in meinen Sprechstunden, welche Sie dem Aushang oder der Homepage entnehmen können, zur Verfügung.

Ich freue mich auf eine gute Zusammenarbeit und verbleibe mit den besten Wünschen

Dr. Doris Mader

Schulärztin